

Feriado bancario

## Trabajadores amenazan con paro

“Derecho adquirido, jamás suprimido”, fue una de las consignas en la marcha de trabajadores del sector bancario, que se congregaron fuera del Ministerio de Hacienda.

La Confederación Nacional de Sindicatos de la Rama Bancaria, el sindicato de BancoEstado y la Central Unitaria de Trabajadores, exigieron al Gobierno revertir la normativa que les quita el feriado bancario.

Esto luego que se aplicara lo dispuesto en la Ley Fintec mediante una nueva normativa de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

### Exigencias de gremios

Fue en ese contexto que el presidente de la Conaban y encargado del Ramal Financiero de la CUT, Roberto Grandón, cuestionó el rol del Ejecutivo en esta ley e hizo hincapié en que si esta situación no se soluciona, convocarán a paro nacional.

Pero eso no fue todo.

El presidente del sindicato de trabajadores de BancoEstado, Iván Ibáñez, afirmó que no permitirán que les quiten el feriado bancario, y que seguirán buscando reintegrar, hasta el último momento, ese “derecho adquirido”.